

17. November 2015, 18:00 Uhr

Dokumentarfilm „Feinde | Brüder“

ドキュメント映画『敵が友となる時』

mit Einführung und Diskussion mit der
Regisseurin Brigitte Krause

上映会及びその時代背景についての講演と考察

(unter der Schirmherrschaft des Japanischen Generalkonsulats Düsseldorf)



Foto: Aus dem Album von Hermann Schäfer © Renate Bergner

Eintritt frei!

Kartenreservierung erforderlich! Bitte
ausschließlich schriftlich an kuhl@eko-haus.de

Veranstalter:
Japanisches Begegnungs- und Hilfsnetzwerk
TAKE Düsseldorf e.V. (www.takenokai.de)
mit freundlicher Unterstützung des
EKŌ-Hauses der Japanischen Kultur und des
Japanischen Generalkonsulats Düsseldorf

第1次大戦がもたらした
独人捕虜たちと日本人との友好
(ドイツ語オリジナル音声・日本語の字幕付き)

Veranstaltungsort:
EKŌ-Haus der Japanischen Kultur
EKŌ-Saal
Brüggener Weg 6
40547 Düsseldorf
(www.eko-haus.de)

竹の会  **TAKENOKAI**

 **EKO-Haus**
der Japanischen Kultur e.V.